



## SER EXTERNADO ES



Democracia, espíritu crítico, libertad de pensamiento, compromiso patrio.



Única facultad de estudios del patrimonio cultural en Latinoamérica.



Primera mujer abogada en el país.



Primera universidad con representantes estudiantiles en Colombia.



La mejor revista indexada de Economía en Colombia.



Vincularse a la discusión de la política educativa nacional. Seremos parte de la ACREES y participaremos de la reforma integral al ICETEX.



## SER EXTERNADO NO ES



23 años sin elección de profesores ante el consejo directivo.



1 de cada 3 estudiantes endeudados con el ICETEX, y más de la mitad con alguna entidad financiera.



Aumentar las matrículas por encima de la inflación teniendo más de \$2,5 billones en bancos.



Que más de la mitad de los grupos de investigación tengan la más baja calificación en Colciencias o no estén calificados.



Reelección antidemocrática de rector.



Política educativa del gobierno nacional que financia el endeudamiento y no persigue el ánimo de lucro en la educación.

# NUESTRA PROPUESTA

Promoveremos la elaboración de un reglamento electoral que le dé cuerpo a los consejos estudiantiles de facultades y al Consejo Estudiantil Universitario –CEU- para que convoquen y regulen las elecciones estudiantiles.

Las reformas curriculares y estatutarias deben surgir de la discusión democrática multiestamentaria en la que se garantice la participación estudiantil. Rechazamos la intromisión de agentes externos, como el Ministerio de Educación y los medios de comunicación, en los asuntos internos de la Universidad.

El aumento de matrículas debe responder a los costos reales de educar y a las condiciones socioeconómicas de las familias externadistas. La reinversión de los recursos en calidad académica debe ser total.

Apoyo irrestricto a la consolidación del un consejo de profesores e insistir en que se deben realizar elecciones profesoras aplazadas por más de 20 años.

Trabajaremos en crear un banco de insumos de clases y financiación de actividades académicas: calculadoras financieras, salidas de campo, bibliografía obligatoria, etc.

Promoveremos apoyos y estímulos económicos y académicos a profesores y estudiantes para mejorar la calidad y aumentar la participación en los grupos de investigación. La Universidad debe dotar las condiciones necesarias para el ejercicio investigativo.

Promoveremos el incremento del número de becas por excelencia académica mediante una fórmula que mantenga el incentivo para el promedio más alto y promueva, con porcentajes menores y proporcionales, a quienes obtengan promedios altos.

Impulsaremos el otorgamiento de auxilios para transporte, alimentación y copias, para quienes demuestren necesitarlos.

Cada estudiante, profesor y trabajador, debe hacer honor a los principios fundacionales de la universidad, en este sentido promoveremos la campaña Ser Externado.

Acompañaremos la socialización e implementación del protocolo para la atención de casos de acoso que estructuró la universidad y su campaña de prevención. ¡Yo te creo!